## **RESUMEN DE ACTIVIDADES** 08 AL 14 DE JULIO



Firmamos un convenio de cooperación interinstitucional con Secretaría de Políticas Lingüísticas para desarrollar conjuntamente programas, proyectos y actividades de interés común. Este acuerdo estrechará de manera auspiciosa las relaciones entre ambas instituciones.



El ministro de la SEN, Arsenio Zárate, recibió al intendente de Carapeguá, Luciano Cañete Galeano, y al concejal del mismo municipio, Francis Roman, con quienes definió acciones que favorecerán a compatriotas de ese importante distrito del noveno departamento.



Funcionarios de la SEN están participando de un importante curso para mejorar la capacidad de los servicios de emergencia y respuesta

La capacitación se realiza gracias a una invitación de la Agencia de Cooperación Internacional de Corea KOICA Paraguay, entre los días 7 al 20 de julio, en el cuartel general de bomberos de la ciudad de Gwangju.



## **REUNIÓN DE LOS MIÉRCOLES**

Todos los miércoles, el ministro Arsenio Zárate se reúne con directores generales, directores y jefes de la SEN para conocer de manera pormenorizada el desempeño y las proyecciones de cada dependencia de la institución.



La SEN coordinó la habilitación del albergue temporal de la

Municipalidad de Mariano Roque Alonso. El alberque está ubicado en el predio de la Parroquia Sagrado

Corazón de Jesús y cuenta con cobertura de techo, sanitarios, camas y frazadas para que las personas más vulnerables puedan pasar la noche, protegiéndose del intenso frío.



El ministro de la SEN, Arsenio Zárate, acompañó al presidente Santiago Peña en la ceremonia de conmemoración del 44° aniversario de creación del Comando Logístico, en la Intendencia del Ejército (DISERINTE).

Asistieron ministros del Poder Ejecutivo, diputados, funcionarios municipales, integrantes de las Fuerzas Militares e invitados



## **OPERATIVO INVIERNO**

El ministro de la SEN, Arsenio Zarate, participó en la habilitación del nuevo Centro de Protección Refugio para niñas, niños y adolescentes en situación de calle.

Ante ola de frío, el Ministerio de la Niñez y la Adolescencia con el apoyo de la Municipalidad de San Lorenzo y en articulación con la Secretaría de Emergencia Nacional, habilitó oficialmente el Centro de Protección Refugio para niñas, niños y adolescentes en situación de calle.



## SÉPTIMA REUNIÓN DE RENDICIÓN DE CUENTAS

Siguiendo con el calendario de actividades, se realizó una nueva reunión en la que se trató sobre los suministros de datos correspondientes a junio 2024 y chequeo del proceso para presentación del 2° informe trimestral del Comité de Rendición de Cuentas al Ciudadano (RCCC) 2024, y se fijó una fecha tope para condensación de información y firma de planillas.



El ministro de la SEN, Arsenio Zarate, asistió a la recepción en conmemoración de la Fiesta Nacional Francesa, en la residencia de Francia en Asunción.

La celebración destacó los lazos de amistad y cooperación entre las naciones, siendo una velada memorable para todos los presentes.



Preparamos más camas. Agrandamos nuestro albergue de la Costanera para refugiar del frío a más personas en situación vulnerable.